



AP



CLIPPERS POLYVALENTS

- **3 modèles et jusqu'à 9 têtes pour la plupart des clips :** E, PR, Fastclip, Safelock, Surelock, SB3, anticheminants
- **AP 21 et AP 11 : têtes interchangeables facilement** avec connexions électriques et hydrauliques
- **AP 11 S6 : têtes fixes** définies selon plan de pose
- Outils à action coaxiale **pour insérer ou extraire 1 ou 2 clips simultanément**
- **Commande ergonomique** et facile avec **gestion électrique** des cycles
- Rendement élevé : **de 900 à 1 600 clips/heure** selon la tête et le type de clip
- Puissance : **jusqu'à 29 kN** de force disponible selon l'application
- Chariot transbordeur à 4 galets
- Energie : essence, diesel, électrique
- Masse :



MULTIPURPOSE CLIPPERS

- **3 models with up to 9 heads suit most clips:** E, PR, Fastclip, Safelock, Surelock, SB3, rail anchors
- **AP 21 et AP 11: the easily changed working heads** feature electrical and hydraulic connections
- **AP 11 S6: fixed heads**, defined according to drawing of track assembly
- The tools develop coaxial forces **to insert or extract 1 or 2 clips simultaneously**
- **Ergonomic and easy to use;** work cycles feature **electric control**
- High output: **from 900 to 1 600 clips per hour** depending on the clip and working head
- Powerful: **up to 29 kN force** is available depending on the work
- 4-wheel traversing trolley
- Power source: petrol, diesel, electric
- Mass:



Nous nous réservons le droit d'apporter toutes modifications aux caractéristiques de notre matériel. Les illustrations peuvent inclure des équipements optionnels.
We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.